

Satgas Yonif 512/QY Berhasil Bersihkan Gubug OPM dan Ladang Ganja Seluas ±5000 M² di Pegunungan Bintang

Jefri Jayapura - PAPUA.INDONESIASATU.ID

Mar 28, 2025 - 10:50



Serambakon, Kabupaten Pegunungan Bintang, Papua – Dalam sebuah operasi yang penuh ketegangan, Satgas Yonif 512/QY berhasil melakukan pembersihan terhadap Gubug OPM serta mengamankan ladang ganja seluas ±5000 m²; di wilayah Serambakon. Operasi ini dipimpin langsung oleh Dansatgas Yonif 512/QY, Letkol Inf Galih Sakti Pramudyo. Jumat, (28/3/2025).

Berdasarkan informasi intelijen mengenai aktivitas kelompok bersenjata di wilayah tersebut. Setelah dilakukan penyelidikan, ditemukan Gubug yang dijadikan tempat tinggal oleh anggota OPM. Tidak hanya itu, tim juga menemukan ladang ganja dalam jumlah besar yang diduga menjadi salah satu sumber pendanaan kelompok tersebut.

Ketika tiba di lokasi, tim menemukan berbagai barang yang mengindikasikan aktivitas OPM, yaitu ditemukan Panel solar sell 3 buah, bendera bintang kejora 1 buah dan pohon ganja sebanyak 204 pohon.

Ladang ganja yang ditemukan pun langsung diamankan dan dimusnahkan sesuai dengan prosedur hukum yang berlaku. Keberhasilan ini menjadi pukulan telak bagi jaringan OPM yang selama ini memanfaatkan hasil ilegal tersebut untuk mendukung aktivitasnya.

Dansatgas Yonif 512/QY, Letkol Inf Galih Sakti Pramudyo, menegaskan bahwa operasi ini adalah bagian dari upaya berkelanjutan untuk menumpas kelompok bersenjata yang meresahkan serta menjaga stabilitas dan keamanan di wilayah Papua.

"Kami akan terus menjalankan tugas dengan profesionalisme dan ketegasan demi menjaga kedaulatan negara. Kami juga mengimbau masyarakat untuk tidak terpengaruh oleh propaganda kelompok ini serta tetap bekerja sama dengan aparat keamanan," ujar Letkol Inf Galih Sakti Pramudyo.

Keberhasilan operasi ini menunjukkan komitmen TNI dalam menjaga keamanan serta memberantas aktivitas ilegal yang merugikan masyarakat. Satgas Yonif 512/QY akan terus melakukan patroli dan operasi pengamanan guna memastikan wilayah Pegunungan Bintang tetap aman dan kondusif.